

Ponen en cuarentena un avión de Dubai en el aeropuerto de New York



New York, 5 sep (RHC) Un avión procedente de Dubai con 521 personas a bordo fue puesto en cuarentena tras su aterrizaje en Nueva York, al constatar que una decena de sus ocupantes estaban enfermos de gripe.

Eric Phillips, portavoz del alcalde de esa ciudad estadounidense, precisó que la propia aerolínea Emirates confirmó que diez pasajeros fueron trasladadas a un hospital desde el aeropuerto John F Kennedy.

Al resto de las personas se les permitió seguir realizando los trámites aduaneros por no mostrar síntomas; sin embargo, la emisora NBC informó, citando fuentes policiales, que unas 100 personas a bordo estarían enfermas.

Igualmente las autoridades sanitarias de Francia pusieron fin a la cuarentena declarada en un avión procedente de Argelia que llegó a la ciudad sureña de Perpignan, ante la sospecha de que un viajero menor de edad tuviera cólera.

Los 147 pasajeros de la aeronave estuvieron retenidos por más de una hora sin poder abandonar el aeropuerto, hasta que se decidió trasladar al niño a un hospital para hacerle análisis y permitir la salida del resto de las personas.

No obstante, personal especializado llevó a cabo un procedimiento para desinfectar las manos de todos los viajeros, cuyos nombres y datos de contacto quedaron registrados para dar seguimiento a su evolución.

En agosto se declaró una epidemia de cólera en Argelia, con varias decenas de casos diagnosticados y dos fallecidos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/170936-ponen-en-cuarentena-un-avion-de-dubai-en-el-aeropuerto-de-new-york>



Radio Habana Cuba